

Lampiran 4.

**KUESIONER PENELITIAN**

**Angket C. KUISIONER PERSEPSI TERHADAP KESELAMATAN KERJA**

**PERBEDAAN ASUPAN ENERGI DAN ZAT GIZI MAKRO (PROTEIN, LEMAK DAN KARBOHIDRAT), KEINGINAN PRODUKTIVITAS KERJA, PERSEPSI KESELAMATAN KERJA DAN STRES KERJA BERDASARKAN STATUS GIZI PADA PENJAMAH MAKANAN DI UNIT GIZI *RSIJ CEMPAKA PUTIH* DAN *RSPAD GATOT SOEBROTO***

**Program Studi S1 Ilmu Gizi Reguler Fakultas Ilmu – Ilmu Kesehatan**

**Universitas Esa Unggul (UEU)**

**Jl. Arjuna Utara No.9 Kebon Jeruk, Jakarta Barat 11510**

Petunjuk pengisian :

- a. Jawablah pertanyaan berikut dengan memberikan tanda silang (X) pada pilihan yang mewakili jawaban anda. Kami mohon bantuannya untuk mengisi daftar pertanyaan di bawah ini dengan sejujur-jujurnya. Semua jawaban yang saudara berikan tidak akan memengaruhi karir saudara di Unit Gizi.
- b. Ada empat alternatif jawaban, yaitu:
  - 1 = Sangat Tidak Setuju (STS)
  - 2 = Tidak Setuju (TS)
  - 3 = Cukup Setuju (CS)
  - 4 = Setuju (S)
  - 5 = Sangat Setuju (SS)

No	Pernyataan	Alternatif Jawaban				
		STS	TS	CS	S	SS
1	Unit Gizi telah memberikan pelatihan penggunaan peralatan kerja kepada saya.					
2	Unit Gizi telah memberikan pelatihan penggunaan alat-alat keselamatan kerja kepada saya					
3	Unit Gizi telah memberikan pelatihan pencegahan penanggulangan bahaya kebakaran kepada saya.					
4	Saya merasakan manfaat dari pelatihan yang diadakan Unit Gizi.					
5	Pelatihan memberikan banyak informasi tentang bahaya pekerjaan dan pentingnya keselamatan saya.					
6	Unit Gizi telah menempel/memasang tanda peringatan ditempat yang berpotensi berbahaya.					

No	Pernyataan	Alternatif Jawaban				
		STS	TS	CS	S	SS
7	Di lingkungan Unit Gizi terdapat pesan-pesan tentang keselamatan dan kesehatan kerja.					
8	Unit Gizi mensosialisasikan penggunaan alat pelindung diri (APD) dan alat pemadam kebakaran.					
9	Unit Gizi memberikan informasi tentang tingkat bahaya pekerjaan.					
10	Atasan saya memberikan contoh-contoh yang baik tentang cara-cara bekerja yang aman dan sehat.					
11	Unit Gizi menyediakan alat pelindung diri untuk bekerja.					
12	Kondisi ventilasi, suhu dan penerangan di ruang kerja cukup baik dan memuaskan					
13	Ruangan tempat kerja saya cukup bersih.					
14	Kondisi ruang kerja saya memberikan keamanan dan kenyamanan dalam bekerja					
15	Unit Gizi mengadakan pemeriksaan kesehatan karyawan secara rutin.					
16	Perlengkapan keamanan dan keselamatan kerja tersedia di lingkungan kerja saya.					
17	Unit Gizi mempunyai fasilitas P3K di tempat kerja.					
18	Sebelum peralatan kerja dan mesinmesin digunakan dilakukan pengecekan terlebih dahulu.					
19	Unit Gizi melakukan pengecekan alat-alat keselamatan kerja secara rutin.					
20	Unit Gizi mewajibkan penggunaan alat pelindung diri saat bekerja.					
21	Unit Gizi memberikan pengawasan terhadap bahan-bahan berbahaya.					
22	Unit Gizi sangat memperhatikan keselamatan dan kesehatan kerja saya.					
23	Penggunaan alat pelindung diri (APD) saat bekerja terutama di tempat yang berbahaya.					

Sumber : Saputra (2014)